



fotoclick!

Envíenos su fotografía al correo: lectores@diarioelsur.cl



Baldosas levantadas en Avenida Padre Hurtado

En Avenida Padre Hurtado, a un costado del terminal intermodal del Biobus, en Concepción, se produjo un levantamiento de baldosas, por el crecimiento de la raíces de árboles, el cual representa un riesgo de caídas, por la gran cantidad de personas que transitan en el lugar hacia el Biotrén diariamente. El lector José Antonio Ferrada Villar, solicita a la Municipalidad, efectuar la reparación correspondiente, para evitar accidentes.